

# Goblog

## Kapolsek Wanayasa Bersama Anggota Hadiri Ratiban di Ponpes Manbaul Ulum Desa Simpang

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.GOBLOG.CO.ID](http://PURWAKARTA.GOBLOG.CO.ID)

Jul 11, 2024 - 12:36



Purwakarta - Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito, SH bersama sejumlah anggota, menghadiri acara Ratiban di Pondok Pesantren (Ponpes) Manbaul

Ulum yang terletak di Desa Simpang. Kehadiran Kapolsek dan jajarannya dalam acara keagamaan tersebut merupakan bagian dari upaya mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat, serta menunjukkan dukungan terhadap kegiatan-kegiatan religius di lingkungan setempat.

Acara Ratiban, yang dihadiri oleh ratusan santri dan warga sekitar, berlangsung khidmat dengan pembacaan doa-doa dan sholawat yang dipimpin oleh Kyai Haji Anhar Hariyadi, pengasuh Ponpes Manbaul Ulum. Dalam sambutannya, Kyai Haji Anhar menyampaikan rasa terima kasih kepada Kapolsek dan jajaran kepolisian yang telah meluangkan waktu untuk hadir di tengah-tengah para santri dan masyarakat.

Kapolsek AKP Teguh Sujito, SH dalam sambutannya, menyampaikan pentingnya kebersamaan dan kekompakan antara masyarakat dan aparat kepolisian. "Kami hadir di sini untuk mempererat silaturahmi dan menunjukkan bahwa polisi selalu mendukung kegiatan-kegiatan positif yang ada di masyarakat, termasuk kegiatan keagamaan seperti Ratiban ini," ujarnya.

Selain itu, Kapolsek juga mengingatkan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar Ponpes. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk selalu bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Laporkan segera jika ada hal-hal yang mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas," tambahnya.

Acara tersebut diakhiri dengan sesi ramah tamah antara Kapolsek dan jajarannya dengan para santri serta warga yang hadir. Momen ini dimanfaatkan oleh masyarakat untuk berdialog langsung dengan aparat kepolisian, menyampaikan aspirasi, serta mendapatkan berbagai informasi terkait keamanan dan pelayanan kepolisian.

Kehadiran Kapolsek Wanayasa dan anggota dalam acara Ratiban di Ponpes Manbaul Ulum Desa Simpang ini diharapkan dapat semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga